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令和２年度第３回 恵庭市史編さん委員会会議 議事録 

日 時：令和2年10月15日（木） 15：00～16：00 

場 所：市民会館2階 第一会議室 

出席者：＜委 員＞ 北越会長、山田副会長、曽根委員、中泉委員、平中委員、山口委員、 

江里口委員、高橋委員、宮田委員 

＜事務局＞ 企画振興部長 大槻、企画振興部次長 大西、広報課長 橋場、 

広報課会計年度任用職員 山田 

＜業務受託者＞対馬、村上、佐藤 

傍聴者：なし 

＊以下、出席者の発言内容については要旨を記載。 

議 題： 

 ■報告事項 

  〇前回会議にて挙がった意見に関する検討状況について 

■協議事項 

〇市史原稿の内容について 

① 第１編「自然・地勢」－第４章「動植物」－第３節「植物」 

② 第５編「産業」－第６章「工業・鉱業」 

③ 第１１編「文化・スポーツ」－第２章「スポーツ」 

会議内容（要旨）： 

● 報告事項 前回会議にて挙がった意見に関する検討状況について 

   ※事務局（橋場課長）より説明し、委員一同了承。 

● 協議事項（１）市史原稿の内容について 

※誤植等の訂正に関する内容については以下割愛。

○第１編「自然・地勢」－第４章「動植物」－第３節「植物」

・書きぶりや表現について若干の変更があるかもしれないので、今回意見を貰う分と

合わせて、再度次回の委員会で確認する。 

・「植物相」について。まるでカタカナの木の種類が多く、学術専門書のよう。「カ
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リンバ遺跡」、「漁川ダム」、「漁岳」と分ける意味はあるのか。カリンバ遺跡は

恵庭、北海道にとっても重要なので長く書く必要があると思うが、同じような木の

名前が並んでいるのが気になる。 

・「動物」、「昆虫」の時も同様の議論になり、こうした機会でもなければ専門的な

動植物の記述に触れることもないということで整理をつけた。 

・ 前の市史ではこのような詳しい記述はされていなかった。今回の市史ではリスト

を載せることになったので、今後改定する時には重複することはないと思う。どこ

かで一度書いておかなくてはならない。 

  〇第５編「産業」－第６章「工業・鉱業」 

・４ページからの図表が並んでいるのはいかがなものか。

・他の編でも図表の入れ場所に悩んでいる。他編でも本文中に２、３ページ図表が入

り込む所がある。文章が繋がらなくなるので、そういう箇所は「図表は〇ページの

〇を参照」のようにしてまとめたほうがいい。 

・図表も参考資料と同様、番号を振り章の末尾に持ってくる方が読み易い。図表も見

やすいのでは。 

・掲載の方法については検討する。

・工業団地の走りとなったのが38年に稼働した「森永乳業」である。昭和36年から38

年にかけての出荷総額が大幅に増えた。以降の企業誘致の起爆剤になった功績は大

きく、本文中に「森永乳業」について追記して欲しい。 

  〇第１１編「文化・スポーツ」－第２章「スポーツ」 

・記載は体育協会所属、高校生など、若い人が多い。他にシニアで良い成績を修めた

方も市史に掲載してほしい。 

   ・公に認知されている全国レベルの大会の優勝者は競技に限らず載せてもいいのでは

ないか。 

・内容でどれくらいメジャーな大会なのかなど、一線を引けるのかを、具体例で判断

した方がよい。

・スポーツ少年団と体育協会の加盟団体の表について、並び方に基準が無く、わかり

にくい。創立年順に並べ替えるべき。

・スキー場や少年野球場の建設についても、当時の苦労話も少し載せて欲しい。


